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sEsroN .RDTNARTA o.r .3,[Jl{8" liJ,t*,","o,- DE cEVALLos DELvEtNTtrREs DE NovtEMBRe oel aNo Dos MtL DlEctstETE
En la ciudad de cevarlos, provincia de Tungurahua, a ros 23 dias der mes deNoviembre del afro 20i7, siendo las 14H15 el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
canton cevallos da la bienvenida a los asistentes y solicita ." con.t"t" ;i;;;,
reglamentario, estando presente los siguientes iefiores concejales: Ro-' trrtaiio
Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Sra Sonia Sulca, Sr. Huqo
Villegas, con la presencia de ros sefiores Funcionarios Ro. Atvaro Veia,
Procurador sindico; Dr. Hern5n paredes, Director Financiero, lng vinicio Freire,
Jefe Administrativo; lng. Eduardo Bayas, Director de obras p0blicas y nrq. Jose
Ramos, Director de Planificaci6n (E), bajo ra presidencia der 46. Mauricio
Miranda, Alcalde del cant6n cevallos y la Dra. Veronica Ramirez Barrera,
Secretaria, quien suscribe y certifica la piesente, con el siguiente onDEN oEL
DIA: 1.- Recepci6n en comisi6n Generar a ra sefrora Jennylrias, quien expondr6
respecto a unos usos de suelo que ha solicitado como moradora y contribuyente
del Municipio de cevallos. 2.- Aprobacion del Acta No 1512 de la sbsi6n ordinaria
del Con I de fecha 17 de Noviembre del 2017. 3.- An6lisis yaprobaci instancia de la Ordenanza del presupuesto 201g. SefforAlcalde: Concejales est6 a consideracion el oiden del dia. Sefror

Que se apruebe RESOLUCiON 186‐ 2017 El

DESARROLLO DE LA Una vez aprobado el orden del dia el sefior
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RESPECTO A UNOS USOS DE SUELO QUE HA SOL:C:TADO COMO
MORADORA Y CONTRIBUYENTE DEL MUNiC:PiO DE CEVALLOS SenOr
AIcattα Se ha sdにlado por pa■e de b senOra Jenny Fttas que seね redba en
sesiOn de Concelo, hay una persona que entiendo va a comparecer en
representaci6n de la senora, ie damos el ∞ rdial saludo de parte de quienes
hacemos el Concelo Cantonal,estamos aquF para escuchade Se10r!van P6rezi
Muy amabie gracias seior Alcalde,vengo en representaci6n de e‖ a con la copia
hago entrega o el original del pOder que me amerita para poder estar en
representaci6n de la senora 」enny Frras, de antemano un saludo a todas las
autoridades aqui presentes, estamos aca en el cOncelo agotando todOs los
recursos pertinentes para la situaci6n de unos usOs de suelo que nosotros
acabamos de hacerla petici6n,hemOs estado haciendo la petici6n al Municipio de
Ceva‖os, queremos agotar todos:Os recursos necesarios de los cuales ameritan
como moradores uno y cOntribuyentes otro,de antemano no s6 senor Aicalde si
de esta sesi6n se puede crear un formulario de acta por favOr senor Alcaide:
Todo lo que usted hable va a estar en el acta Senorlvぅ n P6rez:En el acta y que
sea grabada,gracias De acuerdo a la situaci6n no sO si de antemano podemos
irnos tal vez a!a gaceta a la que circula en el lmbito de ia reforma, de lo que
estamos ahorita hablando,mas que todo de la pagina web del GAD Municipal de
Ceva‖os, que quede cOnstancia llamemos asi de la ordenanza que esta vigente
ahorita en!a pagina web,nO so si puede revisarle y que se haga hincap16 en el

articulo 14 perteneciente al usO del suelo comercial, restringidO y prohibido,

CootactO: 2872143/2872744′ 2872149
2872710/2872566′ 2872690

www.cevallos.gob.ec mun icipio@cevallos.gob.ec
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recurriendo a ustedes para ios permisOs de uso de suel。

,que se d6 a cOnocerque este es un negociO netamente‖ am6mosie p`blicO,ei cant6n Ceva‖ Os es un
ambito turisticO,entonces en reandad eso ie he dado a cOnocer al senOr Alcalde
que estamos haciendo la petici6n no es para cualquier sa16n plblico,es un sa16n
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槻 ::con el Presidente del Bar
moradOres del Aire Libre,

en desacuerdO,pero creo
gente para saber que el cant6n Ceva‖ Os esta creciendo y m6s que todO es un
negociO turisticO que esO invita a la

local que se presenta netamente con

SenOr Aicaldei En todO caso a usted
escuchado, ya terminada su intervenci
puede pronunciarse,asi10 determina

hay situaciones que netamente el M
estar pidiendO el usO de:suelo, el Mun
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TERCER NUMERAL.‐
Y APROBAC EN PR:MERA INSTANC:A DE LA ORDENANZA

DEL PREsuPUEsro 2018 se da rectura der rnforme de ra comisi6n oe.rinanzas

*INFORME DE LA COMISIoN DE FINANZAS

Con el fin de dar tr6mite a la Resoluci6n de
en la cual el Ejecutivo present6 al Le
el ejercicio economico 2018, resolvi
aniilisis e informe respectivo, previa convoca

martes 07 de noviembre de 2017, siendo las 0gh15: Ec. Luis Barona,
misi6n, con la presencia de los seffores Concejales. Sr. Hugo Villegas y
miembros de ra comisi6n; ademris ra presincia del seifior Dirictor
dministrativo, para tratar el siguiente punto:

l.- Andlisis det proyecto definitivo der presupuesto para el ejercicio econ6mico 20rE,
presentado por el Ejecutivo al Concejo Municipal,

Con la bienvenida del se n de Finanzas, se da inicio a la sesi6n,
con la intervencion del que hace referencia al Art. 244 delcooTAD, que dispon Comisi6n de presupuesto y 

"i *o.ir"
correspondiente hasta el dia 20 de novrembre.

El s{9r concejal Hugo Villegas, manifiesta que ha existido una peticion verbar der sefror
Alcalde para que se- mantenga_er presupuesto para el Director de pranificacion, yu tu.constituye un pilar fundamental en toda institu;i6n, por lo tanto se debe reconsiderar la
resoluci6n anterior del concejo en la que se aprobd ei ilan de Talento humano



Adem6s, manifiesta que se.debe considerar ra posibilidad de construir un tramo delcerramlento y una bateria sanitaria enel cementerio que administra ta oiOcesis ae a-Uato;finalmente que se debe dar atenci,6n al tema productivo .n 
"t 

,""to, aet coLis"ol co-r.1ruolos cubiculos en er exterior der coliseo municipal puru L. 
"-pr"ndimientos.

Con la explicaci6n DEI seffor Director Financiero se inicia con las revisiones y anrilisis delproyecto de presupuesto y se acuerda realizar las siguientes RECoMENDACrbr.igs, 
- -

INGRESOS

- Existiendo una observaci6n en ra partida No. 2.4.02.01.02, Terrenos: que segin ra c6durapresupuestaria al 30 de septiembre del presente afio, se proyecta una mayor recaudaci6npara er af,o 2017 y pot ro tanto se suSiere un incremento de 1o,oo0 a 2o,ooo aorares pira etafio 2018.
- En raz6n de que en el presupuesto de ingresos no se contempla ning(n valor por recaudacion

de Contribuci6n Especia da solicitar un informe a Avalios y Catastros y
Rentas sobre los valore udaci6n por este concepto para el afio 2olg,verificar que se ingrese al sistema Cabildo para su recaudaci6n desde
enero de 2018.

- se debe solicitar un informe a Planificaci6n y obras Priblicas sobre las obras realizadas en lapresente administraci6n y que son objeto de cobro de contribuci6n especial de meioras.- La Unidad de curtura con ros t6cnicos municipares eraboren un cronograma de sociarizaci6n
con los posibles contribuyentes de las CEM.- Se realiza la observaci6n de que no se han suscrito los convenios con las JuntasAdministradoras de Agua potabre para er cobro de ras tasas por arcantarirado y recorecci6n debasura.

EGRESOS

Distributivo de Sueldos
se recomienda rearizar un traspaso de partida der puesto de Bibriotecaria a Asistente deVentanilla Unica, de acuerdo con el plan a" t"tento t ui"no para et afro ZOla.
Luego de un extenso andrisrs, considerando ra necesidad institucional de contar con unprofesionar en ra Direcci6n de pranificaci6n, se recomienda mantener ra partidapresupuestaria, para ro cuar se deberd reconsiderar ra resoruci6n de aprobaci6n aet plan aeTalento Humano 2018 en la que se acord6 eliminar los recursos de dicha partida.
se considere ra contrataci6n ocasionar de un Digitador cartogrifico por cinco meses der afio2018 a fin de mantener actuarizado er sistema de informaci6rigeogrdfica y cartogrdfica de roscatastros.

Que el sefior Jefe de Servicios priblicos, debe administrar los lugares plblicos de expendio oventas autorizadas, como es er caso de ra expranada der coriseo Municipar, para ro cuar sedeberdn incluir estas funciones en er estatuto orginico funcional y manuar de funciones.
En caso de ser necesario se debe reformar ra ordenanza de prazas y Mercados para definirqu6 lugares estin autorizados para Ia venta de productos en la ciudad.

Dlstrlbutivo de Salarlos
La partida de Auxiriar de Laboratorio pase a obras pobricas para er apoyo en ra eraboraci6n depliegos y subida al portal de compras publicas de los contratos de obra.



- segfn informe de Tarento Humano se indica que er sefror promero, Sarir ortiz, ha recibido unacapacitaci6n para operador de maquinaria pesada y se sugiere que ocupe la vacante deOperador que existe en el presupuesto, pero con las funciones de plomero, ya que estopermitird que en ras actividades de ra unidad de Agua potabre y arcantariflado, sea ei mis-o
sefior safl ortiz quien opere la mini retroexcavadora y a la vez realice el trabajo de plomeria,
con Io cual se optimizaria el recurso humano, ya que er operador que actua,mente opera ramini retroexcavadora, se trasladaria a operar otra maquinaria.- De aprobarse ra recomendaci6n anterior se deberd eriminar ra partida de promero.

En raz6n de
que se requi
suspende la
todos los in
09H00. sesr6n, el dia lunes 13 de noviembre a las

INVERSIONES

y Jefes de secci6n de los programas de
de Planificaci6n (e), Asesor Juridico, Jefe
ultura, Tdcnico Agropecuario, se continta

ndo las 9H00 en la sala de sesiones.

Inversi6n Social

Programa Educaci6n, Cultura y Servicios Sociales- Partidas 7 -3.o2.99.0r, 7.3.o2-99.u,7.3.02.99.05: convenios con er M|ES para crBV, Adurtos
Mayores y Discapacidades, se recomienda, ampliar la atenci6n a parronai de otros sectores
del cant6n, para ro cuar se deben tener conversaciones con ra entidad de Gobierno para
buscar el financiamiento correspondiente para el afio 201g.- Partida 7.3.02-99.07: programa rumba terapia, ampliar el campo de acci6n del programa
rumba terapia hacia ros barrios mis pobrados y rejanos der centro urbano. para eflo se deberjpasar de dicha partida, $1,500 para adquirir tres equipos de amprificaci6n y gestionar rosinstructores, con lo cual quedard en S7,0@.oo.- se sugiere eriminar ra partida 7.3.02.99.40, proyecto curturar de fin de affo por $3,000.oo y
alimentar ras partidas de promoci6n turistica ytambi6n para er agasajo navidefio a ros nif,os.- Ante er poco inter6s de ros artesanos der carzado, se sugiere eriminar ra partida 7.3_o2.gg.50
calza moda 2018 de s3,ooo.oo y pasar dichos recursos a ra partida de promoci6n y difusi6n
turfstica del cant6n cevalos a trav6s de medios de comunicaci6n radiar yterevisiva, quedando
esta fltima en un valor total de s13,000.- Que se realicen las gestiones con el Comit6 permanente
tambi6n participen con carro aleg6rico y comparsa para
retribucion al aporte del GAD de Cevallos.

Direcci6n de Planificaci6n y Desarrollo Territorial

Se mantiene la recomendaci6n de contratar el Director.

de la FFF de Ambato para que
nuestro preg6n de fiestas, como



Ante el pedido del seflor Arq. Jose Ram
proyectos, se manifiesta el Ing.
equipo multidisciplinario entre io
el contingente profesional y tdcni
proyectos, ante lo cual todos los servidores asrstentes estiln de acuerdo.- En la partida No. 7'3'06.0r.0l varias consuhorias - riscatizacion, se recomienda reducir a s25,00O.oo.
- En ra partida No' 7'3'06'05'01, varios estudios y proyectos, se recomienda reducir a g15,00O.oo

Agua Potable y Atcantarillado

No existe ninguna observacion

Direcci6n de Obras priblicas

Ante el pedido de la comisi6n sobre [a necesidad de justificar con ros proyectos opresupuestos de inversion de l.as^gbras nrogramadas en"ros diferente. 
'1".i".1'."", 

r"intervenci6n del seflor Director de otras piuiiias, rGr-" o" la siguiente manera:

Sin mds que tratar por el momento, se da por terminada la sesr6n, siendo las 12H45.

Ec Luls BarOna

CONCEJAL
PRESIDENTE DE LA COMIsloN

Sr. Hugo Villegas
CONCEJAL

MIEMBRO DE LE COPTTSTON

Sra SOnia Sulca

CONCEJ札  (E)
MIEMBRO DE LA COMIsloN

Dr Hcmm Parcdcs
DIRECTOR FNANCIERO''
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tP9 el Col'99jo en pleno, de los dos compafieros Concejales que no forman partede ra comisi6n, si de arguna manera elros necesitan arguna acraraci6n o est6n cteacuerdo con ras recomendaciones y observacionei, estamos aqui coro corisionpara sacarles de ra duda. soro uni situaci6n que vare ta pena' actarai o"riio o"todas las observaciones realizadas y
mucho fundamento, se me ocurre una

se veia que de pronto ese puesto no es
rque la Ordenanza que determina las

la actividad que debe hacer la persona
dicado y lo vuelvo a ratificar que ievallos

personas que no debe ser el trabajo fun
porque caso contrario saldriamos
s, quisiera que en la medida de lo

realmente debe abarcar que es un
siempre ha sido a los compafie
conversaci6n a un consenso adecu

presupuesto est6 ra apertura de esa via, esa via que a pesar de ser pedido y deinter6s particurar de una persona, esa vfa es fundamentar para er desarroflo de
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he venido
un reporte ,grr:::';Jr:i:;:::1ffi?l?LlflT:JfiI
hecho nadAndisnato, :"*liffJ:'lll5ffiil:.l't1y'ff 

"?:presupueslo ya tengamos nosotros una proyecc contribucionespecial de mejoras, pero hasta ahora de la pa ha recibidoninguna informaci6n, realmente dela preocupiOb al inicio cleafio van- a tener que hacer reformjs 6 no .6,-no. no tenemosuna definici6n y eso est6 contemprado en er Art. 22s der cooied- v esodeberiamos cumprir nosotros. Tomemos er tema de ra propuesta olicooio le'rosaval0os que esta con ra consurtoria, ya oeoeriamos tener esa inrormaci6n oe taconsultorla, ar menos de ro que 
"onoi"o 

nay un acta oe entreg. r";p"ioi-0"ese trabajo y se supone que ya est5 ar ciento por ciento con looas- tJs cos"spara nosotros proceder a cobrar a partir del leio de Enero, trrpo."l".i"-ro.informaci6n y eso hubiese sido inten
considerado esto, en todo caso como es
que en el documento para segundo deb

nsiderar habia una recomendaci6n de
nica para que se haga los remates de los
si sea 100 USD, ya debe estar en losrngresos ese concepto y hasta ahora no se ha hecho ese proceso de ros rematesde los vehlculos. Seffor Alcalde: ya se e

momento no conozco, tambi6n ha
bienes inmuebles, eso no est6
realice porque esos carros ya vamos
amontonado en Ia administraci6n nuestra se ha acumurado er royota, primero
est6 ocupando un espacio y segundo son materiales que no se usa, eso seria enel lema de los ingresos. y laJobservaciones p"r, to. "gr*i, V'"-p;il q;"
deberemos- co-nsiderar asignar un mayor presupuesto soro-se na acumutaoo ar-goasi como 80.000 y necesitamos 7o0.ooo p"r" t" .on-.trr*io, i"ir"r#"'}"
especies menores, ese es un cramor de ra ciudadania que ha venido ,ectamanoodesde el inicio de nuestra gesti6n y no se ha hecho, yo pienso que ioOo.."merecen la atenci6n der Municipio pero hay que cumprir do. 

"osJi-r"-rn", "rofrecimiento de. campafia, apoyar ar iema productivo, ro'otro or*n ,";oi sl,ii"iouna comodidad a los que visitan para hacer este negocio, yo ,"o qr" 
".i"ro.haciendo.lo que siempre hemos hecho, estoy de acre-rdo qrl ," 

"pJV" 
p;;;yque orientar los esfuerzos a todos ros rados, ihora nos toca orientai 

"i".t "..o "rtema productivo, a ra construcci6n der mercado,- deben ros tecnicos 
-naie,

presentado propuestas tambi6n no vale ese terreno, pero este afro 20.1g debete1l'rgl la construcci6n, no. con ros detailes que se hizo er otro ano, Ge1'200.000 pero hacer un estudio capaz de que no tengamos esa deficienciaque tuvimos en er intento^ de hacer en ra praza donde est6 actuatmenie. Ensegundo lugar sefior Alcalde, sefiores concejales, ."nor". fe"nicos,especialmente para er Dr. Financiero aspiro y usteo orlo qr" .i ro h" h#;';;yo pido que se considere er Registro oniiat tto seo'""p""Lrre;b i; il"concierne al Arl. 14, hay una reforma al COOTAD, hay una reforma tambi6n al
9



tema de contribuci6n especiar de mejoras, eso debe estar en ra ordenanza queestamos pr6cticamente discutiendo ahora, es ra Jet presupuesto y eso debe estar

seria importante que en su momento el
sobre la partida 7.3.06.05 que dice con
eso seria importante que nos acla
correspondiente. lgual hablando de la pr
la comisi6n der Ber6n habiamos dicho en sesi6n cuando recibimos en comisiongeneral que vamos a ser una read
adecuaci6n de los cubiculos para
considerado nada y el seffor Director
Agosto pero no dijo de que affo,
proyecto, lamentablemente no hemo
asignada la partida presupuestaria pa
porque fue un ofrecimiento que hicimo

escucharon sefiores Concejales, sefior

estaba subrosando en ra runci6n, rres;of g"#l',:"J"J ::ffff:i""."1T1:ciudadania de aqui de cevaflos, no soln comisiones oe organizaciones si no enrepresentaci6n de ra ciudadania, eflos pedian que se haga 6L 
""""ri"niol ori ."haga una administraci5n der cementerio q'r" * construya unas bateriassan z6

Pod ro
PUe si
un buen servicio que debemos dar a qu
motivos hacer por lo menos una bateria
para que se d6 este servicio a la genle,
sepelios, especialmente en estas con
agrupa y hace sus necesidades detrds d
quienes visitan ese camposanto, yo sug
construcci6n por lo menos de la baterii
no ser de nuestra administracion el ce
establece me parece que es el Artic
administrar cementerios. Seffor Alcalde
Mcealcalde: sin embargo siierii oe considerar por ro menos ese servicio bzsicopara el.cementerio para dar servicio a quienes visitan ?.Y 

9o1 
el resto del tema de personal senor abalOe yo 

" }y todo el Concejo hemos apoyado su gesti6n, peio- eltema del arcionar de argunos FuncionarLs, yo rrl-vLto una deficiencia totar en elmes que le subrogue, me he dado cuenta que no se cumpren con ros objetivos yseguramente argunos desaciertos o fracasos que tenga ei Municipio, ,"t"0 *ro
l0



Alcalde va a ser por eso, falta contribuci6n personal de T6cnicos, falta esa
entrega, aqui venimos marcamos el reloj y all6, que nos importa salga o no salga
el trabajo y yo pienso que eso hay que considerar y yo al menos he sido participe
de que se elimine alguna partidas de ese tema, pero bueno aqui se ha discutido,
se hablado, hemos manifestado que hay que apoyar su gesti6n, usted est6 viendo
lo que estd pasando en el Municipio de Mocha, en Mocha la ciudadania le est5
poniendo plazos tal dia tienen que salir tales Directores, tales Directores y tienen
que irse por incumplimiento de sus actividades, sin embargo aqul ha sido
diferente, nosotros hemos apoyado, pero yo siempre seguir6 haciendo esa
observaci6n, los Funcionarios tienen que cumplir, en el mes que yo pas6 se les
oblig6 que est6n aqui, a las ocho de la mafrana estaban viniendo ahora ocho y
cuarto y con los celulares, yo pienso que eso si hay que corregir sefior Jefe de
Talento Humano, se hablado cuAntas veces lo mismo pero lamentablemente
oidos de tabla, no estamos tomando en cuenta y eso si no hay una normativa
hasta para segunda discusi6n de este proyecto, yo ser6 el que tenga que
proponer que se elimine ciertos puestos porque creo que aqui esten amontonados
y no est6n cumpliendo las funciones, eso seria. Y finalmente yo quiero
recomendar hay una construcci6n que lamentablemente cuando han adquirido el
teneno del parque de la familia era una casa buena, yo conoci porque quien
vendi6 me ofreci6 a mi en venta y yo fui a conocer y vi que tenla desde baflo
sauna, hoy esta desmantelada esa casa y aqul mucho se requiere justamente
para traer capacitaciones a trav6s de las universidades, a traves de instituciones
se necesita hospedaje, nosotros no tenemos y aqui el argumento es donde les
hospedamos, hay que pedir a tal persona, a tal institucion y ahl teniendo una
buena infraestructura, no s6 porque lo desmantelaron pero yo recomiendo m5s
bien considerar a trav6s de obras p(blicas que se haga un estudio, un
presupuesto y hacer una reconstrucci6n de la vivienda que de paso va a servir
para cuando se instituya ese Parque de la Familia va a servir para que haya
oficina, para que hagan la administraci6n con todas esas cosas pero tambi6n nos
serviria con el fin de hospedar a hu6spedes ilustres que venga a visitar el
Municipio o Cevallos en una fecha especial, esa serla mi argumentacion seflor
Alcalde. Sefior Alcalde: Gracias Don Hugo, alguna consideraci6n m6s. Seffor
Conceial Abooado Mario Aouilar: Sefior Alcalde, compafieros Concejales, yo un
par de cosas no m6s, sobre lo que hablaban del compaiero que va a pasar de
agua potable a la m6quina tendrian que revisar bien la norma, porque haber
seguido un curso o haberse capacitado ya le da la licencia para conducir una
mequina, eso no le permite, si se capacit6 est6 bien estd capacitado, en la
capacitaci6n no le van a entregar una licencia profesional que diga que va a
manejar una m6quina, eso tienen que estar claros y especlficos para mi, de mi
parte no deberlan eliminar esa partida del seffor de agua potable porque se puede
necesitar en el futuro y tienen que ver el aspecto legal para hacerlo. Sobre la
reconsideraci6n que estdn solicitando sobre los compafieros del proyecto de
talento humano que se realizo tambi6n tendrlan que revisarlo porque la
reconsideraci6n de las sesiones de Concejo se lo puede hacer en la misma
sesi6n o m6ximo ocho dias despu6s de la sesion, tendrian que pensar muy bien
c6mo van a ser esa reconsideraci6n de talento humano antes de hacerlo porque
pueden caer en una ilegalidad de la reconsideraci6n de la sesi6n de Concejo
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sobre aspectos puntuares. sobre er proyecto que acaba de presentar yo estoy
HF"!" preocupado porque vorvemos in""Liro,ismo que hacemos todos rosanos, no tenemos de d6nde sac€lron es(

especies menores, lo cual todavia
reconsideraciones, algunas recomendac
que realice esa sesi6n para ver a d6nd

ronto seffor Alcalde de mi parte. Sefior
una cosita sefior Alcalde, ei corpane.o-
yo quisiera pedir a la Comisi6n en este

sr es verdad nosotros queriamos
aprobaci6n y para ello a ia sesi6n d
compafieros T6cnicos para que det

cayendo en los mism
lanzamos proyectos,
ponemos rubros tenta
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m6s, resurta menos, entonces yo estoy de acuerdo en hacer ras inversiones perolos departamentos ya deben rener eraborado po,^ io menos el proyecto para que arfinat de cada afio no nos sobre dinero o ir finar oer ano'esiemts'"n J^to.
diciembre reci6n empezar a subir las
las obras para que no nos sobre plata
eso nom6s por un lado; en el otro

Espafia y la via paralela a la Eucaliptos
egral, anteriormente incluso yo mismo le

ieron una inversi6n p0blica en
lo que estipula la Ordenanza,
to de las vias y ahora tenemosque mover la acera, entonces ir observando esas pequeii, aoraa, 

"aoapequefios detalles que nosotros mismo
si bien es cierto los terrenos del sefior
pero falta el terreno del sefror Tiban,
convers6 con Eduardo Tibdn, convers
nos ceda para de una vez abrir ese t
vamos dos afros porque el
nada me sirve hablar ah
entonces cuando ya todo e
que pueda hacer la intervenci6n incluso

caso contrario haya oposicion o haya el criterio negativo de alg0nio del terreno se va a quedar hecho diente y va a ser peor, va a ser unde basura, va a ser un escondite para ros ra-drones, ," 
" 

a"r rn s.tin o"cosas, entonces todos esos. proyectos tienen que venir plasmados V, *nfundamento, mi recomendaci6n en 
"s" 

s""toi qrl- tooo ese sector entre ra viaEspafia, Eucaliptos y la paralela tiene
ejecutada de todas las obras. Resp
respecto al cobro de la basura, serla
seguir aumentando el ingreso economi
sugeria al Director de Obras p0blicas
solicito
solicit6
solame
proyecto grande, anteriormente tenlamo
para mantenimiento del equipo
obtiene no tiene el espacio
Departamento correspondiente
quedar un garaje, un centro de mantenimiento de un Municipio, de una entidadpriblica, para que de veras mente sea eficiente, caso contrario vamos hacerparches y no podemos utilizar porque no
suficiente para que puedan dar mantenim
al 6mbito de los salarios de una manera
gestion sefror Alcalde, pero lamentablem
ahi dan mucho que desear con-el debido respeto, anteriormente se ha hechounas reuniones a trav6s de ra comisi6n de S'ervicios prbricos con er itan-J.seguir aportando, de seguir mejorando y uno se ha recibido groref.. O" ;;; ;"
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on las mismas falencias y 10s mismos
vamOs a tener O van a tenerlas mismas
era de trabttar de los Funcionanos del

las autOridades tengamOs el

as ganas de trabalar,cuandO
de !os Funciona 」efes Departamentales, de
dependemos par f糧
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e vea cristalizado
tema administrativo senor Alcalde nosOtros tenemos muchas falencias y eso se lo
ha dicho,se lo ha recalcadO muchas veces,ya no directamente a usted si nO al
Jefe de Taに nto Humano pero muchas de h,veceS O pasa por altO hs pJabras o
no puede tomar iOs cOrrectivos necesar10s, pero aqui debemOs tOmar 10s
correctivOs todOs para que de veras me

tal vez nos vayamos cOn la cabeza caFd

de anO solamente es una recOmendac
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i no cOn el af6n de competir,sinO∞ n
distracci6n y de reunion ei 31 de

lo hacia el MunicipiO no nOs daba a
ba a trav6s de una tarima, de una
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d「eSupuettO de ese mOmemo de
ntro de Ceva‖ os,creo que 10s i6venes

vayamos ana‖ zandO, esO nOmas selor
mas por favor
palabra un mo
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calza moda, yo es
como observaciOn
ano tambiёn, eso
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